



**El mercado** reaccionó positivamente al anuncio presidencial para fortalecer a Pemex. FOTO: REUTERS

## Bonos de Petróleos Mexicanos subieron tras anuncio de AMLO

Los bonos de Petróleos Mexicanos [Pemex], con vencimiento a julio del 2019, ganaron ayer 0.03%, a 96.38 dólares cada uno, luego de que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunciara en conferencia que iba a reducir la carga fiscal a la empresa productiva del Estado.

“Le vamos a quitar carga fiscal a Pemex como nunca ha sucedido. Esto va a significar menos recursos para el gobierno, pero estamos seguros de que vamos a suplir esa falta de ingresos”, afirmó el presidente.

Apenas el pasado 29 de enero, la calificadora Fitch Ratings recortó en dos escalones la nota de la petrolera mexicana y ajustó su perspectiva a Negativa.

Será prioridad de Pemex incrementar su producción y que los nuevos estímulos estén dirigidos a este fin.